

## Primera Lectura

### 1. ¿Cuál es el tema e intención de la lectura?

El tema del texto es la robotización de la especie humana, y la intención es hacernos ver que es lo que la tecnología esta haciendo con nosotros.

### 2. ¿Cuál es la idea principal del texto?

La idea principal del texto es la concientizacion humana con respecto a la tecnología.

### 3. ¿Compartes la tesis que propone el autor?

Sí, comparto que la tecnología rigen mucho nuestra vida y hasta nos llegan a cambiar todos los hábitos antiguos que teníamos, lo he vivido en carne y hueso.

### 4. ¿Qué argumentos presenta para demostrar lo dicho?

Los argumentos que propone son muy claros, el experimento de Nicholas Carr nos muestra claramente el efecto que tiene la tecnología en el antes, durante y después de utilizarla.

5. Realiza una síntesis de lo leído utilizando un esquema o mapa semántico.

MÁS INFORMACIÓN, MENOS  
CONOCIMIENTO  
(Mario Vargas Llosa)

El caso de Nicholas Carr en su libro

Exposición del uso de la tecnología y  
los efectos que traen

Conclusion del autor:  
Perdida de concentración con respecto  
a la lectura, debido al uso de la  
tecnología

Experimento de Nicholas:  
Aislamiento de todo uso de  
tecnologías y el efecto que obtuvo.

## Segunda Lectura

### 1. ¿Cuál es el tema e intención de la lectura?

El tema principal es un mundo muy diferente al actual y la intención es la de convencer al lector.

### 2. ¿Cuál es la tesis central que plantea el autor?

La tesis central es que vivimos un mundo en el cual existe muchas injusticias.

### 3. ¿Qué ideas principales o argumentos apoyan la tesis?

Ideas de otros autores como Rockefeller o Milton Friedman cuando habla de la tasa natural de desempleo. Además de dar ejemplos que podemos ver con nuestros ojos como: "Los violadores que más ferozmente violan la naturaleza y los derechos humanos, jamás van presos".

### 4. ¿Qué preguntas formula el autor en el texto? ¿Las responde? ¿Cuáles son las respuestas a dichas preguntas?

Unos ejemplos pueden ser: ¿Supervivencia de los más aptos?, ¿Será esta libertad, la libertad de elegir entre esas desdichas amenazadas, nuestra única libertad posible?.

Llega a responderlas a su manera (pesimista) y las respuestas son:

- Los aptos si son los que mas sobreviven pero a su vez son los mas injustos e imparciales

- Si, esa es la única libertad que tenemos pero también debemos acordarnos de lo que el sistema hace con nosotros para algún día ser imparciales con ellos.

5. ¿Introduce el autor algunas citas? ¿Cuáles?

Sí, como la siguiente: "John D. Rockefeller solía decir que la naturaleza recompensa a los más aptos y castiga a los inútiles" o esta otra "los jodidos siempre estarán jodidos, como solía decir don Emilio Azcárraga"

6. ¿Compartes la visión del autor del texto sobre su visión del tema?

No, creo que es una idea muy pesimista de ver el mundo en la actualidad si bien algunas partes son ciertas, no creo que sea la mejor manera de ver al mundo.

7. Realiza una síntesis o esquema de lo leído. Puede ser un mapa semántico o conceptual.

